

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Aboumi/PDG/Recensement des militants : les cadres s'organisent

Jean Francois MAROLA
Libreville/Gabon

UNE séance de travail réunissant les cadres du Parti démocratique gabonais (PDG) du département de Bayi-Brikolo (Aboumi) a eu lieu le week-end dernier, à la permanence politique du membre du Bureau politique Jean-Bosco Ndjounga, par ailleurs député du siège unique de ladite contrée. Y ont pris part, outre les membres du Bureau politique, ceux du Conseil national et du Comité central.

Plusieurs points étaient inscrits à l'ordre du jour. Entre autres, le compte rendu de la récente rencontre avec la secrétaire nationale (SN) du PDG pour le compte de la province du Haut-Ogooué, Clémence Loupdy-Makinda; la prochaine campagne d'enrôlement des militants PDG ressortissants

de Bayi-Brikolo résidant dans le Grand Libreville, Franceville, Moanda et Okondja.

Après l'exécution de l'hymne du parti, le membre du Bureau politique a indiqué que la rencontre avec la secrétaire nationale (SN) du parti a essentiellement porté sur le découpage territorial du PDG et la projection des structures de base. S'agissant de l'enrôlement des militants du PDG, Jean-Bosco Ndjounga a rappelé que c'est une initiative du secrétariat exécutif consistant à recenser l'ensemble de ses militants, nouveaux ou anciens adhérents. Libreville, Akanda et Owendo vont constituer la première étape de cette campagne des militants ressortissants de la Bayi-Brikolo.

Soulignons que pour mener à bien cette opération, le membre du Conseil national, Maxime Simangoye, a été désigné responsable pour superviser le



La photo de famille au terme de la séance de travail

déroulement de cette mission dans le Grand Libreville. Cela,

en attendant de poursuivre la même mission dans les autres

localités de la province du Haut-Ogooué.

Vie des partis politiques : le Rassemblement républicain pour un retour à la terre



Une séquence de la rencontre.

René AKONE DZOPE
Port-Gentil/Gabon

M. Leguetsa-Lelaga, président fondateur du Rassemblement républicain (2R), a exhorté samedi dernier, les militants de sa formation politique se réclamant de l'opposition modérée, à s'investir dans l'agriculture qui, à ses yeux,

est un secteur d'avenir. "Nous devons promouvoir l'agriculture, en ville comme au village, où que nous nous trouvons et quoique nous fassions", a-t-il lancé, en appelant également au respect de la faune et de la flore.

La rencontre du week-end, inscrite dans le calendrier des activités des 2R, visait à consolider et à structurer son socle par la

présentation et l'installation des nouveaux militants, délégués de zones et de cellules. Ces derniers ont été installés dans leurs fauteuils par Gisèle Luciana Ngoma, vice-présidente de la délégation provinciale. Elle s'est chargée également de leur présenter les statuts et règlement du parti ainsi que son logo.

Les promus, par la voix d'un représentant, ont exprimé leur ferme intention d'œuvrer pour le rayonnement du Rassemblement républicain qui, d'après eux, doit devenir "une véritable force politique de proposition". Des propos appuyés par leur leader pour qui "l'heure est venue pour que chacun, à son niveau de responsabilité, apporte sa pierre à la construction du pays". Et de conclure : "ensemble construisons le Gabon, consolidons notre jeune démocratie, en préservant l'intérêt du plus grand nombre".

Grand canal : lancement des travaux de réhabilitation



Les autorités municipales inspectant les travaux du grand canal.

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

UNE partie du grand canal va connaître une réfection d'envergure sur un linéaire de 178 mètres. Des travaux confiés à l'entreprise de construction bâtiment réfection (Bacoref).

Le chantier a été lancé le week-end écoulé, en présence des autorités municipales en tête desquelles Odette Djokounda,

premier adjoint au maire de la commune. Selon le maître d'œuvre, les travaux sont prévus pour prendre fin dans deux mois. Il sera notamment question de la réhabilitation et de la rénovation du mur de soutènement détérioré par l'érosion depuis plusieurs années. Selon le chef de chantier de Bacoref, les travaux seront exécutés avec la participation des agents du service technique municipal.